
Auf Nachfrage von Herrn Klimm erklärt Herr Jokel, dass ein Bericht zum KiTa-Ausbaustand 

wieder in der nächsten Sitzung erfolgen werde, da es aktuell keine Neuerungen gebe.  


